

SV Hohenhaslach

Newsletter No. 2/2016



Aktuelle Informationen aus dem Ausschuss bzw. Vereinsleben

Hallo,

hier nun der 2. Newsletter nach der Ausschusssitzung vom 20.6.2016

Themen:

- Arbeiten am Schützenhaus
- Flyeraktion zur Mitgliederwerbung
- Vereins- und Jedermannschießen
- Sonstiges

Arbeiten am Schützenhaus

Die offenen Aufgaben nach der Begehung durch den TÜV wurden größtenteils bereits erledigt (Prallschutz, Abdeckung seitlicher Ehrenscheiben, Notbeleuchtung anbringen, Stilllegung der 100 m Bahnen, KK Kugelfänge verbessern, Verbandskasten anbringen u.ä.).

Die Außenanlagen Luftgewehr und Zimmerstützen sind abgebaut – Teile müssen noch entsorgt werden.

Offen:

Nach dem Rückbau der LG Außenanlage ist geplant, die Bogenanlage am Schützenhaus so umzubauen, dass dort ein Schießen auf 30 Meter möglich wird.

Flyeraktion zur Mitgliederwerbung

Es gibt inzwischen diverse Eintritte in den Verein aus dieser Aktion. Weiter Interessierte Personen, die den Termin 13.5. nicht realisieren konnten werden noch einmal angeschrieben und eingeladen.

Vereins- und Jedermannschießen am 10. Juli 2016

Die Schießzeiten für KK werden verkürzt. Nach der Siegerehrung um 16:30 Uhr wird wie im letzten Jahr ein Bogenprobetraining angeboten.

Die Einsatzpläne mit den Helfern, Zeiten und Aufgaben sind verteilt – Wir bitten um Beachtung.

Sonstiges

- Unser Sommerfest findet am 15. Juli 2016 statt – Anmeldungen an Rainer Klein
- Ferienprogramm 5. August 2016
 - o Aktuell haben wir 11 Anmeldungen – die Betreuung durch die LG Schützenmuss noch geklärt werden, da Patrick Wagner im Urlaub ist. Beginn ist ab 13:00 Uhr.
- weitere Geld-Einnahmequellen für den Verein erschließen
 - o Aktuell haben wir ein Projekt zu einem 50. Geburtstag und bieten dort gerade an – Termin ist der 26./27. August 2016
- Der Tresor wurde transportiert und steht nun im Schützenhaus zur weiteren Benützung zur Verfügung
- Den Lehrgang zur Schieß- und Standaufsicht haben 11 Personen am Freitag, 24. Juni 2016 mit Erfolg abgelegt
- Unser Schützenhaus bleibt am 17. Juli 2016 wegen der Stadtmeisterschaften der Stockschützen geschlossen – wir treffen uns zum Frühschoppen auf dem Gelände der Stockschützen